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Antrag

 Initiator*innen: Paula Hirth

 Titel: Reduzierung der JVV-Anzahl

Antragstext

1 Die Jugendvollversammlung beschließt, dass ab 2026 die ordentliche
Jugendvollversammlung (JVV) einmal jährlich stattfindet.

Begründung

Die JVV bindet jedes Jahr viele Kapazitäten von Hauptamt und Ehrenamt. Diese Kapazitäten können auch

für weitere Veranstaltungen und Verbandsarbeit genutzt werden.

Eine zweite jährliche JVV ist für die derzeitige Menge an thematischen Anträgen nicht notwendig.

Da das Jahresprogramm für 2025 schon feststeht und gedruckt ist, rege ich an, den Veranstaltungsturnus

erst ab 2026 zu ändern und so allen Beteiligten genügend Vorlaufzeit zu geben. Die Richtlinien wären

entsprechend im Rahmen der Herbst-JVV 2025 zu ändern.
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